
 
【40周年記念 令和４年度体育祭を終えて】 
                 校 長 山本 周一 

 

 本校は今年４０周年を迎えます。その記念となる年の体育祭のあいさつの中で、うれしい

こととして、予定通り開催できたことそして保護者の皆さんに参観していただけたことを伝

えました。保護者の方については入れ替え制とさせていただきましたが、学校生活や行事な

どが少しずつご覧いただけるようになってきています。 

３年前には行事などについても、練習したり一生懸命取り組んできたことが直前でできな

くなったり、場合によっては規模縮小を余儀なくされたりということもありました。保護者

の方の参観もなく、昨年度の体育祭は、音のない画像配信でしかご覧いただけませんでした。

今年は、練習してきたことをモチベーションを下げることなく予定通りできたこと、当たり

前のようでも貴重なことだと改めて実感したわけです。 

そして、私が生徒に期待することとして「団結と健康」について伝えました。今年の体育

祭は、半日開催ということもあり、プログラムを縮小してリレーと団体種目のみで構成して

います。縦割り、学級などチームで取り組むわけですから一人一人の力を合わせることが大

切です。また、その力を最大にするためには、自分自身の強い意志と周りの人を思いやる気

持ちが必要になります。その一人一人の力の結晶が団結力となります。健康については、熱

中症にならないために、様子や状況に合わせてマスクの脱着や水分補給などを体調が悪くな

る前に行うことなどをあげました。気温や風などにも恵まれて、体調を崩す生徒はいなかっ

たように思います。 

 体育祭には、府中市教育委員の平原様がお見えになりま

した。平原教育委員は府中第二小学校の校長先生でしたの

で、知っている保護者の方も多いと思います。その平原教

育委員と話をしている中で浅間中の生徒がとても生き生き

と楽しそうに活動している様子を見て、これが体育祭だよ

なとおっしゃっていました。 

新しい学校の日常を、今後どのように展開させていける

かを保護者の皆様の協力のもと考えていきたいと思います。 
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『最後に学んだこと』 体育祭実行委員長 三年三組 田中 大耀 
 
三年生最後の体育祭はクラスで生活するうえで一番大切なことを学べました。僕のクラス

は大繩でも浅中リレーでも最下位でした。最後の体育祭で優勝できなかったのは悔しかった

ですが、クラスで団結することの大切さを学べました。大繩の飛び方を工夫したり、バトン

パスを工夫したり、クラスで一つの目標に向かって全力で行うというのはとても良い体験で

した。これからも体育祭で学んだ事を意識しながら生活していくようにしたいです。 

 

【セーフティ教室 「インターネットを使うときに 

気を付けること、考えること」】６月１８日 
 
 ＬＩＮＥみらい財団に講師を依頼して、ＳＮＳ利用トラブ

ルの未然防止を目的に、ＺＯＯＭにより実施しました。特に

写真の掲載についての注意点をみんなで考えました。御家庭

でもぜひ、話題にして下さい。 

【引き渡し訓練】６月１８日 

 震度６を超える大地震を想定して実施しました。小学校と

は、２年間かけて連携できることを検討しました。 

 実際にお子さんと一緒に歩いてみて、気付いたこともあっ

たと思います。大地震はあると言われています。学校では、

生徒の学校滞在ができるように、避難所用とは場所を別にし

て、ペットボトルの水とライスクッキー、α米を備蓄してい

ます。発災を想定して通学路にも目を向けてみて下さい。７

月２日には、地区懇談会があります。お気付きの箇所があり

ました情報提供して下さい。 
 
学校からの連絡 

・今年は、体育祭が予定通り実施できました。時期を重ねて教育実習も実施し、実習生達は、

授業やクラスでは見られない生徒のすごいエネルギーを感じた。ＰＴＡの方々の協力に気付

いた。学校行事の良さが分かった。先生になりたいという意思が更に強くなった。と嬉しそ

うに振り返っていました。（採用試験、頑張ってください。） 

・スマート連絡帳の利用が浸透してきました。今はコロナの影響も少なくなってきています

が、電話連絡が少なくなり、朝の職員室の慌ただしさが少し緩和されています。 

・創立４０周年記念行事の準備が少しずつ進んでいます。「生徒の思い出に残る行事」を一

つのコンセプトにして、実行委員会の方々とも予算計画を検討しました。 

・早いもので明日から期末考査です。部活動も引退の時期になってきました。３年生は、気

持ちの切り替えが大切です。適切な目標を立てて自分と勝負して下さい。 


